



SPORTVEREIN VON 1921 BRAUNLAGE E. V.
VEREIN FÜR BALLSPIELE UND LEICHTATHLETIK
38700 BRAUNLAGE

**Antrag an die
Kreisarbeitstagung des Tischtennis-Kreisverbandes Goslar am 04.06.2025**

Änderung der Durchführungsbestimmungen für Pokalspiele der Jugendklassen

Der SV Braunlage beantragt, folgende Änderung von Nr. 1 Absatz 4 der Durchführungsbestimmungen für Pokalspiele der Jugendklassen zu beschließen:

Alt:

Die niedriger klassifizierte Mannschaft erhält das Heimrecht und pro Satz und Spielklasse eine Vorgabe von einem Punkt, höchstens drei Punkten.

Neu:

Die niedriger klassifizierte Mannschaft erhält das Heimrecht.

Begründung:

Durch die Aufteilung in A-, B-, und C-Pokal ist die Punktvorgabe nur noch im A- und C-Pokal relevant. Dabei hat die maximale Punktvorgabe von 2 Punkten (Bezirksliga zu Bezirksklasse (1 Punkt) und 1. zu 3. Kreisklasse (2 Punkte)) sportlich keinen nennenswerten Vorteil.

Zudem ist der Wettbewerb durch die Punktvorgabe nicht mehr QTTR-relevant, was zu erheblicher Enttäuschung bei den teilnehmenden Spielern führt, die zum Teil deshalb an dem Wettbewerb nicht mehr teilnehmen wollen.

Daher sollten wir die Punktvorgabe aufheben und die Pokalwettbewerbe als normale QTTR-relevante Bewerbe behandeln, was sogar u. U. zur Erhöhung der Teilnehmerzahlen führen könnte.

Eckart Kornhuber

SV von 1921 Braunlage e. V.
Abteilung Tischtennis